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【教職員の体罰等に係わる電話相談日】 
下記の日時において，教職員の体罰等

について相談を受け付けます。 
・７月２３日（月）９:００～１６:００ 
・７月２４日（火）９:００～１６:００ 

℡673-377２ 相談者：副校長（秋山） 

 

 

 
 

〇運動会：テーマ「飛駆（ひかる）」 田澤 燈 さん（３－２）作 
～ 一人ひとりが跳躍できて、最高の仲間と共に駆け抜けられるように ～  

 
 
 
 
 

 
 
〇平成３０年度は黄団が優勝！！ 僅差で逃げ切り２連覇達成 

  

 

 

 

 

 

□緑団（3-1･2-3･1-1）団長 熊木海人さんの話   
 今までで一番の運動会でした。緑団全員が全力を出し切り盛り上がることが出来ま

した。女子の「奈坪川春秋」で圧倒的な速さで一位を取りました。男子もミスをして

もお互いに励まし合い、その後全員で挽回し底力を見せました。最後まで諦めず全員

が全力で挑み、笑顔で運動会を終えることができたので悔いはありません。みなさん、

ありがとうございました。 

□赤団（3-2･2-4･1-4）団長 堀江翔太さんの話  

 河内中の運動会は何て素晴らしいものだろうと思いました。河内中の

伝統ある運動会を引き継ぎ、よりよいものにして後輩に残すことができ

たことがなによりです。どの団も僅差で順位がついたのでとても熱い、

見ても楽しい運動会になった気がします。来年も大逆転や大番狂わせな

どのドラマがあるような運動会にしてほしいと思いました。河内中の素

晴らしい運動会を続けてほしいとの願いが強いです。 
□黄団（3-3･2-2･1-2）団長 餅原理音さんの話  
 予行でうまくいかなかった部分を話し合って猛練習して、本番ではミ

スや失格がなく、競技の順位を上げることが出来ました。そのおかげで優勝とい

う結果がついてきました。本当に全団で協力し合って楽しめた最高の運動会だっ

たと思います。黄団のみんな、僕についてきてありがとう。３年生、僕が悩んで

いるときにいつもサポートしてくれてありがとうございました。 
□青団（3-4･2-1･1-3）団長 今井大登さんの話  
 結果は４位だったけど、３年間で一番心に残る運動会になりました。

練習でうまくいかない所も多くありました。しかし、本番では、協力

し合い、助け合うことが出来ました。この素晴らしい経験を今後の学

校生活、将来へと生かしていきたいと思います。青団全員を引っ張る

ことができたのも皆のおかげだと思います。悔いは一ミリもありませ

ん。皆、ありがとう。本当にありがとう。 

                              ○○実実力力をを養養うう          

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

忍田莉々奈さん ＆ 美術部 作 熊木さん 今井さん 餅原さん 堀江さん 黒﨑さん 三橋さん 三橋さん 田さん 

団長 副団長 


